

Se mejorará la zona deportiva de Los Trances de Salobreña con fondos FEIL

Publicado: 31/01/2010 17:31 por Motril@Digital en [Noticias](#)



Mejoras en el polideportivo Los Trances y el arreglo de la calle Cochera, han sido los dos primeros proyectos que ha aprobado la secretaría de estado de cooperación territorial dentro de esta nueva convocatoria del Fondo Estatal para el empleo y la sostenibilidad local.

Los proyectos presentados por el Ayuntamiento de Salobreña a propuesta del Teniente Alcalde de Obras y Urbanismo, Manuel Pérez Cobos, para la mejora de red de abastecimiento y saneamiento en C/ Cochera y por el Teniente Alcalde de Turismo y Deportes, Miguel Castaño para la mejora del Polideportivo los Trances, han recibido la aprobación de la Administración Central.

Así lo afirmaba el Teniente Alcalde de Obras y Urbanismo, Manuel Pérez Cobos exponiendo que *“las actuaciones a llevar a cabo en la C/ Cochera, presupuestadas en 168.899,31€ mas IVA, consistirán en la reposición de abastecimiento y saneamiento y sustitución de redes de electricidad, telefonía y alumbrado público, colmatando las actuaciones con adoquín de hormigón”*.

Pérez Cobos, también quiso indicar que *“se ha tramitado para su aprobación por el estado con cargo al FEIL 2010, un proyecto de mejora del alumbrado publico, presupuestado en 86.206,89€ mas IVA, destinado a impulsar el ahorro y la eficiencia energética en el núcleo urbano de Salobreña, el cual se espera sea aprobado en breve”*.

Por otro lado, el Teniente Alcalde de Turismo y Deportes, Miguel Castaño, mostró su satisfacción por la aprobación para la mejora del centro de servicios Polideportivos *“los Trances” que según manifestó “consistirán entre otras obras de mejoras y acondicionamiento en la reforma de la entrada al complejo mezclando estética y funcionalidad, así como el arreglo del techo del pabellón cubierto”*. Estas actuaciones según indicó el Edil de Turismo están presupuestadas en 103.448,27€ mas IVA.

